

あいさついっぱい 元気いっぱい

プラスの言葉いっぱい キラリ輝く高千穂小



10月号

霧島市立高千穂小学校
令和6年度10月号 No.6
令和6年10月8日(火)



がんばることは カッコいい

校長 森 幸恵

毎年この時期になると、風が運んでくる花の香りに気がついて、校門前のキンモクセイに癒やされています。神無月を迎え、ようやく暑さも落ち着き、秋を感じられる過ごしやす季節となりました。

さて、10月27日は、高千穂小学校の運動会です。今年度は、熱中症予防の観点から9月内の運動会練習を行わず、今月から運動会の練習がスタートしています。かけこや表現、リレー、団体競技、応援練習に熱がこもる日々ですが、子供たちは、いっぱい汗をかき、一所懸命がんばっています。また、毎年ながら本番で力の限り競技に取り組む子供たちの姿を見ていると、いつも涙が出そうになります。このような感動は、子供たちのひたむきな姿から生まれるものです。

本校の運動会は、紅白に分かれて勝敗を競います。ですから、必ず勝者と敗者がいます。勝つことを目指して必死にがんばることは、その行程をふくめて大事なことだと思います。また、負けた悔しさに涙がでるくらい、気持ちを高め自分のこれまでのがんばりを誇れることも大切だと思います。そして、何より大事なことは勝っても負けても全力を尽くすことです。

わたしは、この運動会を通して、「がんばることは カッコいい」「最後までがんばる姿は素晴らしい」そんな気持ちを子供たちに持たせたいと願っています。苦しくてもがんばったことを認めてもらった子供は、達成感を感じます。達成感、自信や次への意欲につながります。そして、自信や意欲を持った子供は、また次の活動で一所懸命がんばり、また達成感を持ちます。このようなサイクルを経ることで、子供たちは成長していきます。

運動会は、子供たちの心根を深くし、心の中の土を耕し、肥料を与え、成長させる絶好の機会です。保護者や地域の皆様の温かい拍手とご声援をよろしくお願いします。そして、当日、疲れて帰ってきた子供へ最大限のねぎらいと褒め言葉を掛けていただければ幸いです。

霧島市立高千穂小学校 第78回 秋季運動会

日時：10月27日(日) 9:00〈開会〉～ 14:20〈終了予定〉 (雨天順延)

駐車場：高千穂わらべ保育園園庭・旧校舎駐車場

種目：「宝釣り」(11:00頃)「職域リレー」(12:35頃)もあります。

応援席：テントの学年表示は目安ですので、すいているテントを譲り合ってお使いください。

〈地域の皆様の多数御来場をお待ちしています〉

高千穂小元気塾 森林環境学習

9月6日(金)に本地区内の九電みらいの森にて、高千穂小元気塾が開催されました。当日は好天に恵まれ、地元のボランティアガイドから、自生する様々な木々や植物を見る視点を学びながら森の中を散策しました。また、林道斜面の土砂の流出を防ぐ柵(しがらみ)づくりも体験しました。さらに、関平鉱泉では、関平温泉の歴史から鉱水の特徴について学び、水の製造過程を見学することができました。今回の元気塾は校外での学びとなりましたが、子供たちにとって身近にある環境が、自分たちの生活にどれだけ深く関わっているかを知るよい機会となり、自分たちの郷土に誇りを持てる体験となりました。



夏休み作品等表彰



きりしま美術大賞展

入選 宮園妃夢(1年)湯田琴葉(2年)迫莉央(3年)
 ショア・ヒューゴ・善三(4年)上園若菜(5年)
 中村悠人(5年)古江篤成(5年)

南日本硬筆展

推薦 赤崎陽菜(3年)上村咲喜(6年)、義岡琉珂(6年)

県作文コンクール霧島地区審査

入選 岩尾颯之助(1年)長ヶ原駿翔(2年)猪木慧翔(3年)
 阿部悠希(4年)上園若菜(5年)田島李貢(6年)

10月の主な行事

1	火	身体計測・視力検査
2	水	運動会全体練習開始 SC来校
6	日	PTA 愛校作業
12	土	土曜授業
14	月	🍁スポーツの日
17	木	市小学校陸上記録会
18	金	B校時
19	土	霧島市教育フェスタ
20	日	地域体育部 校庭・体育館利用(終日)
21	月	運動会予行
24	木	運動会会場設営
27	日	秋季運動会
28	月	振替休日
31	木	R7年度新入生就学時健診(牧園農村活性化センター)



11月の主な行事

1	金	学校参観週間~7日 いい歯にっこりたかちほ週間~8日
3	日	🍁文化の日
5	火	学校評議委員会
6	水	歯科検診
9	土	土曜授業 高千穂フェスタ
13	水	芸術鑑賞会
15	金	秋の一日遠足 社会科見学
23	木	🍁勤労感謝の日
28	木	人権教室(5年生)

運動会に備えて

昨年に続き、今年度も先月26日に地域貢献活動として堀之内建設様がプール周りの除草を行っていただきました。また先日はPTA活動による愛校作業も行われ、運動会に向けて心地よく活動しやすい環境が整いました。皆様の御奉仕に心より感謝致します。